

**Baden-Baden** (vg). Interessante Veranstaltungen zu aktuellen oder wichtigen Themen begleiteten den Weg des Presseclubs Baden-Badens im vergangenen Jahr, wie der Präsident Roland Seiter in seinem Rechenschaftsbericht bei der Mitgliederversammlung erläuterte. Der Presseclub besuchte fast auf den Tag ein Jahr nach der Eröffnung, das in Baden-Baden vieldiskutierte Outletcenter in Roppenheim, schaute sich die Entwicklung an und hatte ein Pressegespräch mit Mayte Legeay, der Geschäftsführerin des Betreibers Neinver France.

Als die Diskussion um die Zukunft des SWR in Baden-Baden im Zuge des Staatsvertrages seinen Höhepunkt hat-

## **Bonde ist nächster Gast**

### **Der Presseclub hat einen neuen Vizepräsidenten**

te, besuchte der Hörfunkdirektor Roland Hug den Presseclub und zeigte Entwicklungen der Hörfunkprogrammstruktur sowie Chancen und neue Formate für den Standort Baden-Baden. Ein Höhepunkt war die Syrierveranstaltung des Presseclubs im Spätjahr. Die Schriftstellerin Rosa Yassin Hassan, derzeit Gast der Hamburger Stiftung für politisch Verfolgte, berichtete über die Geschehnisse und Perspektiven in Syrien.

Der SWR-Hörfunkreporter und ausgewiesene Nahost-Experte Martin Durm, der mit seinem Kollegen, dem langjährigen ARD-Korrespondenten Jörg Armbruster, in Aleppo in einem fahrenden Auto saß, als dieses beschossen wurde, gab Hintergrundanalysen über den arabischen Raum und den Syrienkonflikt, trug Einschätzungen und Eindrücke der gegenwärtigen Entwicklung vor. Der traditionelle Neujahrsempfang, der Besuch der beiden

Hotels „Der Kleine Prinz“ und „Belle Époque“, die Mitgliederversammlung, das Sommerfest sowie der Stammtisch am ersten Dienstag im Monat komplettierten das Presseclubjahr.

Das neue Jahr startete mit dem Neujahrsempfang und einer Veranstaltung mit den Oberbürgermeisterkandidaten. Nächste Woche wird sich der Landes-Agrarminister Alexander Bonde den Fragen des Presseclubs rund um den Naturpark, Weinbau und Landwirtschaft stellen. Weiter werden Kooperationsmöglichkeiten mit dem Presseclub Karlsruhe ausgelotet.

Roland Seiter bleibt Präsident des Presseclubs, neuer Vizepräsident ist Jan-Michael Meinecke.